
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 29年 6月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

１．観光客誘致について 

① 海・山の自然の豊かさがあり、歴史・文化・食と当町には様々な観

光要素がある中で、今までは国内の観光客を主に観光ＰＲをしてい

たと思われる。2020年にオリンピックが開催されることにより海外

からの旅行者が増え、経済効果も期待されるが、当町はインバウン

ド観光にどのような考えをもっているか伺う。 

 

② 近隣の町村とのタイアップによるインバウンド誘客を行う考えは

あるのか伺う 

 

２． 汐風米について 

① 昨年までは沢田の圃場で、今年からは神条で作付されている汐風米 

であるが、ホームページでは「堆肥をすきこんだ田んぼで収穫され

た稲を日本海の汐風で乾燥させた、自然の恵みあふれるこだわりの

特別栽培米です。」また、パンフレットでは「稲作のスペシャリス

トが、愛情込めて作った有機栽培天日干しのコシヒカリ。日本海の

汐風に昔ながらのはさ掛けでさらして乾かしたこだわりのお米は

絶品です。」と言いながらも、汐風にはあててない現状である。町

民の中では、偽装米ではないかという意見がある現状をどう考え、

今後どうするのか伺う。 

 

 

②今後の栽培圃場を、海岸地区（尼瀬、久田）に移して本当の汐風米

を作付する考えはあるか伺う。 

 

 

 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 29年 9月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

１．消防水利の整備について 

① 糸魚川大火や当町でも年数件の火災が発生している現状に

おいて海岸地区はもちろん、川西地区も団地があり住宅密

集地ではないかと考える中で、島崎川を消防用水利とする

護岸の整備をする考えはないか。 

② てまり団地の調整池を消防用水利として整備できないか。 

 

２．水道事業について 

①１６箇所の水源あり 9 箇所の浄水場で浄水処理をしている中 

で、駅前区域の黒崎浄水場のみが塩素消毒だけであるが、い

つ濾過装置を設置するのか。 

②エコパークが存在している中で、いつまで水源を地下水に頼

るのか。 

③第 5次出雲崎総合計画にある「広域水道計画」とは。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


